

08.06.2010 - 11:30 Uhr

## Cortèges de voitures: un crash test révèle des risques fatals



Zurich (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:  
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100008591> -

La coupe du monde de football qui se déroulera en Afrique du Sud ne manquera pas d'attirer des millions de fans, et l'engouement pour le jeu ne se vérifiera pas seulement dans les stades: les rues suisses elles aussi seront le théâtre de nombreux cortèges de voitures si une équipe favorite remporte une victoire importante. Or, un crash test réalisé par le centre technologique Allianz (CTA) révèle la gravité des risques si un accident devait se produire lors de telles réjouissances.

Qui ne connaît pas ces cortèges de voitures où les passagers sont penchés aux vitres ou passent la tête par le toit, agitant des drapeaux et klaxonnant pour laisser libre cours à leur joie après la victoire de leur équipe favorite? En cas d'accident, ce n'est certainement pas la ceinture de sécurité, la protection par excellence, qui pourra les sauver. D'où des conséquences potentiellement fatales.

Le centre technologique Allianz a simulé le choc d'une voiture de supporters circulant à 40 km/h contre un véhicule à l'arrêt. Ce test était destiné à montrer les dangers liés à un mauvais comportement dans des cortèges de voitures. Deux mannequins ne portaient pas de ceinture de sécurité alors qu'un troisième était bien attaché. Ce dernier, le conducteur, a conservé sa position assise et a été protégé par la ceinture et l'airbag. Il aurait donc été sain et sauf. Assis dans le cadre de la vitre juste derrière lui, le deuxième mannequin a été projeté hors du véhicule. Après avoir heurté le montant de la portière et le cadre de la vitre du conducteur, il a fait une chute d'un mètre sur l'asphalte.

Conséquences probables: des blessures graves au bassin et surtout à la poitrine. Le troisième mannequin occupait quant à lui le siège du passager avant et avait passé le torse par le toit ouvrant. Le choc l'a poussé en avant, ce qui aurait occasionné de graves blessures à la poitrine et aux organes internes. «Les deux passagers, sans ceinture, auraient très vraisemblablement souffert de blessures graves ou fatales», souligne Jörg Zinsli, responsables Sinistres d'Allianz Suisse. C'est pourquoi l'expert en sécurité conseille de toujours rester correctement installé en voiture, même lorsque l'ambiance est à la fête.

À l'intention des rédactions

Le film du crash test peut être téléchargé, en haute résolution pour la télévision comme en plus basse pour Internet, à l'adresse suivante:

[http://www.presseportal.ch/go2/allianz/film/crash\\_test](http://www.presseportal.ch/go2/allianz/film/crash_test)

Contact:

Hansjörg Leibundgut  
Tél.: +41/58/358'88'01  
E-Mail: [hansjoerg.leibundgut@allianz-suisse.ch](mailto:hansjoerg.leibundgut@allianz-suisse.ch)

Bernd de Wall  
Tél.: +41/58/358'84'14  
E-Mail: [bernd.dewall@allianz-suisse.ch](mailto:bernd.dewall@allianz-suisse.ch)

#### Medieninhalte



*Cortèges de voitures: un crash test révèle des risques fatals. / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch](http://www.presseportal.ch). L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Allianz Suisse".*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008591/100605055> abgerufen werden.